



Ramadas en Isla Cautín y Sofo serán los eventos de mayor concurrencia

FIESTAS PATRIAS EN TEMUCO. *Autoridades informaron que fiscalizaciones han permitido incautar más de 10 mil kilos de carne que iba a ser vendida en estas fechas.*

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

La "Semana de las Tradiciones Chilenas" en el recinto Sofo, en el acceso norte, y las ramadas tradicionales que pidieron permiso para utilizar la explanada del inicio de calle Prat, en el sector Isla Cautín, serán los dos eventos de mayor concurrencia para Fiestas Patrias, en la ciudad de Temuco.

Así lo informaron desde la Municipalidad de Temuco, detallando que la actividad de la Sofo está sujeta a las condiciones de un evento realizado en un recinto privado, mientras que las ramadas solicitaron un permiso a la Seremi de Bienes Nacionales para usar el terreno y, luego, pidieron autorizaciones al municipio.

El director de la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Temuco, Israel Campusano, explicó que ambos eventos tienen fecha de inicio para el martes 17 de septiembre.

En ese sentido, Israel Campusano adelantó que serán 150 inspectores municipales quienes se desplegarán para mantener la seguridad con énfasis en tres ámbitos: prevención de robo en viviendas, en diferentes sectores de la capital regional; presencia en eventos masivos para mejorar la sensación de seguridad; y patrullaje en las calles, para prevenir siniestros viales.

"Hemos incautado más de 10 mil kilos de carne, en fiscalizaciones realizadas en comercios establecidos. Es un aumento de un 500%. En un caso decomisamos cuatro mil 500 kilos que databan del año 2020".

Andrés Cuyul,
 seremi de Salud

La información que maneja la Municipalidad de Temuco es que la idea es que ninguno de los dos eventos supere las 00:00 horas en cuanto a su funcionamiento. Sin embargo, la hora máxima sería las 02:00 de la madrugada.

Campusano reveló además que los ramaderos de Isla Cautín aceptaron una sugerencia orientada a instalar detectores de metales en el ingreso, para así disminuir la posibilidad de ocurrencia de hechos violentos.

Las ramadas tradicionales, organizadas por los ramaderos, se inauguran a las 15:00 horas del martes 17. En tanto, la "Semana de las Tradiciones" en el recinto Sofo, que tiene dos fondas y más de 200 expositores, se inaugura a las 17:00 horas de ese mismo martes 17.

SITUACIÓN EN COMUNAS

Cada comuna tiene eventos dis-



LAS RAMADAS EN LA EXPLANADA DE CALLE PRAT SON ORGANIZADAS POR LA ASOCIACIÓN DE RAMADEROS.

2 actividades distintas habrá en el sector Isla Cautín: las ramadas, en la explanada de Prat, y un evento municipal, al interior del Parque Urbano.

tintos por Fiestas Patrias. Algunas son fiestas o fondas organizadas en recintos privados y otras son ramadas autorizadas por los municipios.

Al respecto, el coordinador regional de Seguridad Pública de

la Subsecretaría de Prevención del Delito, Francisco Vega, precisó que "la recomendación general que hizo Carabineros es que los eventos no se extiendan más allá de las 1 de la madrugada".

"Cada comuna gestionó los permisos con la Delegación Presidencial y con la Jefatura de la Defensa Nacional, en el contexto del Estado de Excepción", acotó Vega.

FISCALIZACIÓN SANITARIA

Las autoridades mantendrán las fiscalizaciones, tanto en carreteras, para prevenir accidentes,

como en materia sanitaria.

En este sentido, el seremi de Salud, Andrés Cuyul, informó que se han cursado 34 sumarios sanitarios y se han decomisado 10 mil 800 kilos de carne que estaba en mal estado, lista para ser comercializada.

"Estos 10 mil kilos se han incautado en fábricas de cecinas, carnicerías y supermercados (...) es carne descompuesta y vendida, en comercios establecidos. Eso nos llama la atención. El 50% de esa carne era de procedencia desconocida", advirtió Cuyul.

CS